



## Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim an der Ruhr

(Fotos: Susanne Grywacz, Friedhelm Ehm Text: Manfred Krister)

36 Mitglieder/innen!! besuchten die diesjährige Jahreshauptversammlung des RTC Mülheim am 07.03.2024. Nach den Berichten des Vorstandes, des Kassenwartes und der Kassenprüfer, wurde der Vorstand für das Kalenderjahr 2023 entlastet.

Friedhelm Ehm (20 Jahre) und Eduard Hübinger (15 Jahre) wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft in unserem Verein geehrt.



Friedhelm hat zahlreiche Etappenfahrten unseres Vereins nach Bautzen, in den Schwarzwald und in die Vogesen mitgemacht. Er war mit seinem Rennrad immer vorn dabei, hat bei den RTF's fleißig Kilometer gesammelt und ist bis heute äußerst aktiv. Er hat sich immer um die Belange der Rennradabteilung gekümmert und ist seit 10 Jahren stellvertretender Vorsitzender im Verein. In diesem Jahr ist er mit dem Mountainbike bei der Winterbike Trophy bei allen 9 Veranstaltungen dabei gewesen und ist in der Rangliste der Teilnehmer ganz oben.

Eddie ist bis heute mit dem Rennrad und mit dem Trekkingrad unterwegs. Er ist für den Verein als Obmann der HUK Coburg Ansprechpartner in Versicherungsfragen und er hat sich um die Radsportversicherung unserer Vereinsmitglieder/innen beim LSB gekümmert.

Einen Gedankenaustausch gab es bei der Planung für das neue Radfahrjahr 2024. Das Rennradprogramm mit Trainingsfahrten, RTF Teilnahme und Etappenfahrt zu den RTF's rund um Gütersloh wurde besprochen und abgestimmt. Unser Tourenwart Stephan Krings stellte den RTF Tourenplan 2024 vor.



Vorsitzender Manfred Krister

Erstelldatum 10.03.2024

An der Winterbike Trophy 2024 in Ostwestfalen nahmen von Januar bis Anfang März 6 Vereinsmitglieder teil. Sie fuhren bei zum Teil winterlichem und oft regnerischem Wetter und matschigem Gelände insgesamt 3586 Wertungskilometer, d. h. 10 Platz in NRW. Roland Schröder und Friedhelm Ehm nahmen an allen 9 Veranstaltungen, die jeweils sonntags stattfanden, teil. Sie waren damit in der Wertungsliste der neuen BDR Touren App ganz vorne. Roland steht mit den gefahrenen Wertungskilometern im Moment an dritter Stelle der Wertung des BDR. Glückwunsch.



Roland Schröder	1146 Wkm
Friedhelm Ehm	908 Wkm
Rob Walls	676 Wkm
Nils Meike	588 Wkm
Manfred Krister	154 Wkm
Frank Potthoff	114 Wkm

Die Radtourenfahrer/innen mit Trekkingrädern und Pedelecs erwartet mit den Mittwochstouren und Samstagstouren ein abwechslungsreiches Tourenangebot. Es wurde festgelegt, dass in diesem Jahr 2 Etappenfahrten stattfinden. Vom 11.08. – 17.08.24 soll es auf den 5 Flüsse Radweg ab Nürnberg gehen und vom 02.09. – 06.09.2024 auf die 100 Schlösser Route – Westkurs.

Für die am 14.04.2024 bevorstehende 43. Ruhrtal RTF läuft die Planung auf vollen Touren. Die Aufgabenliste wurde vom Vorsitzenden vorgelegt und mit den Helferinnen und Helfern unseres Vereins abgestimmt.

Für die Kids-Coach Veranstaltungen in 3 im Juni Kitas fand unser Organisator Heiner Müller 10 Helfende. Den Kindern soll durch kleine Trainingseinheiten der Schritt vom Laufrad zum Fahrrad ermöglicht werden. Im September ist wieder eine Teilnahme an der MSB Veranstaltung vom Laufrad zum Fahrrad geplant.